

スマイルだより

平成30年春号

四方の山々も緑やピンクに色づき始め、いよいよ心待ちにしていた暖かい季節になりました。お子様方のご進学、ご進級おめでとうございます。本当に嬉しく思います。環境の変化で体調を崩す事もあるかもしれません。小さな変化にも気づけるようお預かりしていきたいと思います。スマイルが今までと変わらずホッとできたり、楽しい場所であるように努めてまいります。今年度もよろしくお願いたします。



☆4月から看護師と保育士が増えます☆

- ・保育士 坂口弘子：色々と教えていただきながら楽しく時間を過ごしていきたいと思います。
- ・看護師 樋口 静：皆様と楽しい時間を過ごせたら良いなあと思っています。
- ・看護師 竹内 淳子：皆様とお会いできることを楽しみにしています。

♡3人ともとっても優しいです。よろしくお願致します。



♪ある日のできごと♪ 小学生のMちゃん。毛糸で指編みやくさり編みをしました。毛糸のふわふわもふもふ感が気持ち良さそうでにこにこ、うっとりしていました。保育園では祖父母交流会が行われていてお餅つきもありました。そのお餅をおすそ分けしてもらい触れてみました。べたべたとした感触が苦手なようで「いや～！」な表情になってしまいました。